

Sogefi nomme Françoise Blais à la tête de la Filtration IAM

Françoise Blais, 52 ans, rejoint Sogefi Filtration en tant que Directeur Général de la Rechange Indépendante.

Forte de 12 ans d'expérience en IAM, Françoise Blais était, ces 2 dernières années, Directeur de la Stratégie, du Marketing et du Digital pour Valeo Service au niveau mondial.

Avant cela elle a travaillé pendant 15 ans dans le secteur de l'outillage, où elle a occupé plusieurs postes de Direction Marketing et Commerciale et de Directeur Général France et Benelux.

"Avec d'excellents résultats tout au long de sa carrière, sa connaissance de notre marché et de notre industrie, elle contribuera grandement à renforcer Sogefi comme l'un des leaders européens de la Rechange, en phase avec les ambitions annoncées par le Groupe" declare Frédéric Chaussat Directeur Général de la Business Unit Filtration.

"Prendre la Direction de la Division Rechange de Sogefi Filtration est une opportunité enthousiasmante, à une période charnière pour le Groupe. C'est une entreprise leader, avec des marques fortes, où le client est au coeur des priorités" déclare Françoise Blais.



Sur le marché de la filtration IAM, Sogefi est un des principaux fournisseurs en Europe. Ses marques Purflux, Fram®, CoopersFiaam et Tecnocar offrent un portefeuille de produits de qualité OE/OES (huile, air, carburant et habitacle) à destination de tous les véhicules. Sogefi Pro est la marque destinée aux véhicules utilitaires.

